

# Golpe al robo de vehículos en Huasco y rescate en quebrada de Vallenar

**POLICIAL.** Carabineros y Bomberos cumplieron un rol clave en cada uno de estos hechos.

Redacción  
 cronica@diarioatacama.cl

**A**cciones operativas y de inteligencia, permitieron a Carabineros de la Subcomisaría Huasco recuperar tres vehículos con encargo vigente por robo.

Los automóviles se encontraban en un sitio de tomas, en el sector de Caleta Angosta, con piezas adulteradas para la posterior clonación.

Producto de estas diligencias se recuperó un automóvil robado en la ciudad de Rancagua el 31 de mayo de 2023.

Un segundo vehículo recuperado corresponde a uno sustraído en la comuna de Coquimbo el pasado 13 de julio de 2025 y el tercer automóvil recuperó mantenía encargo por robo en la ciudad de La Serena de fecha 23 de junio de 2025.

## COMPROMISO

El subcomisario de Carabineros en Huasco, teniente Juan Gutiérrez destacó el "compromiso del personal policial en la prevención del delito y también en lo que dice relación con la recuperación de vehículos y especies sustraídas".

En este mismo contexto,



ESTOS SON DOS DE LOS VEHÍCULOS RECUPERADOS. HACE UN TIEMPO EL ROBO DE ESTE TIPO YA SE VOLVIÓ HABITUAL.

formuló un llamado a la ciudadanía a denunciar los delitos y hechos que puedan afectar a la comunidad, dado que eso permite focalizar los servicios y detener a quienes infringen la ley.

## CAÍDA DE QUEBRADA

Asimismo durante la noche del miércoles, cerca de las 20:00 horas, equipos de

emergencia debieron concurrir a un operativo de rescate en el sector alto de la población Baquedano en Vallenar, específicamente entre las calles José Miguel Carrera y Avenida Perú.

El comandante Christopher Rojas, del Cuerpo de Bomberos de Vallenar, señaló que "un hombre que se encontraba compartiendo con un ami-

go habría salido a realizar sus necesidades fisiológicas cuando perdió el equilibrio y cayó por una quebrada, quedando atrapado a mitad de esta".

Hasta el lugar concurrieron equipos de rescate de Bomberos y personal del Samu, quienes procedieron a estabilizar al afectado y prestarle los primeros auxilios. Posteriormente, se realizó una

compleja maniobra con cuerdas para poder trasladarlo por una vía de acceso ubicada en calle Carlos Cardano.

La persona fue evaluada por personal médico en el sitio y posteriormente derivada al Hospital Provincial del Huasco para una atención más detallada.

Las autoridades reiteraron el llamado a la comunidad a

"Un hombre que se encontraba compartiendo con un amigo habría salido a realizar sus necesidades fisiológicas cuando perdió el equilibrio y cayó por una quebrada".

Christopher Rojas  
 Cuerpo de Bomberos Vallenar

extremar las precauciones en sectores de difícil acceso o con desniveles peligrosos, especialmente durante la noche.

## OTRO ACCIDENTE

Paralelamente, mientras se atendía esta emergencia, llegó otro llamado informando que un vehículo se estaba incendiando en el sector del nuevo puente de Huasco.

"Ante ello, las unidades de emergencia se desplazaron al lugar, logrando controlar el fuego y asegurar el vehículo. El vehículo no se quemó por completo, no existieron personas lesionadas, y Carabineros efectuó el peritaje correspondiente", comentó Rojas.